

Betrübniß endlich verwißt haben. Aber zwei Söhne auf einmal, und dabei ihren ältesten, bald erwachsenen Knaben zu verlieren, das würde, du magst sagen, was du willst, schwer, unendlich schwer zu ertragen gewesen sein, und nur die lauterer und erhabenen Eröstungen der Religion würden deine Eltern dahin haben bringen können, solchem fürchterlichen Schicksale sich mit Ergebung zu unterwerfen. — Doch hier sind wir am Hause — laß uns weiter nicht davon sprechen.“

Feierlicher als sonst lauteten am heutigen Abende die Gebete, herzlich, aufrichtiger und tiefer geföhlt waren die Danksagungen, die zum Throne des Ewigen emporstiegen. Ganz erschöpft von den angreifenden Ereignissen des Tages begaben sich bald darauf alle unsere Freunde zur Ruhe.“



59. Kapitel.

Das neue Haus.

Man fragte Tommy am andern Morgen, was ihn eigentlich dazu verführt habe, das Boot zu besteigen.

„Ich habe damit zu den Zelten fahren wollen,“ antwortete er zum Erstaunen der Uebrigen, „und habe nach den Bananen sehen wollen, ob sie noch nicht reif wären, und habe welche essen wollen, und dachte doch wieder zum Abendbrode hier zu sein. Ich glaubte nicht, daß ihr es merken würdet.“